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Apocalypse 1 :10 « Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis
derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette. » 

Écoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce propos :

“Je fus ravi en Esprit.” C’est beau, n’est-ce pas? Oh, j’aime vraiment
cela. On pourrait dire que ces mots sont “l’essence de la vie chrétienne”.
Pour pouvoir vivre en Chrétiens, il nous faut être dans Son Esprit.  Jean
ne  disait  pas  qu’il  avait  été  ravi  dans  son  propre  esprit;  cela  n’aurait  pas
produit ces visions. C’était forcément l’Esprit de Dieu. De même, l’Esprit de
Dieu doit être avec nous, sans quoi tous nos efforts ne serviront à rien.
Paul  disait:  “Je  prierai  par  l’Esprit,  je  chanterai  par  l’Esprit,  je  vivrai  par
l’Esprit.” (I Cor. 14:15). Si quelque chose de bon me parvient, cela devra
m’être révélé par l’Esprit,  confirmé par la Parole et manifesté par les
résultats que cela produira. Aussi certainement que Jean avait besoin d’être
dans l’Esprit pour recevoir ces formidables révélations directement de Jésus,
nous  aussi  avons  besoin  d’être  dans  l’Esprit  pour  comprendre  les
révélations que Dieu nous a données,  dans  Sa Parole,  pour  que nous en
vivions,  car  c’est  le  même  Esprit. Maintenant,  vous  ne  pouvez  rien
accomplir de bon jusqu’à ce que vous entriez d’abord en Esprit ; Dieu ne
peut pas vous utiliser.

Maintenant, Jean a été transporté de l’Ile de Patmos au jour du Seigneur.
Aujourd’hui c’est le jour de l’homme, ce sont les hommes qui mènent le
combat,  mais  le  jour  du  Seigneur  viendra  quand  ces  royaumes
deviendront  les  royaumes  de  notre  Seigneur  et  de  Son  Christ,  alors
viendra le grand Millénium. Le jour du Seigneur, le jour de Sa venue,
Son jugement, c’est ça qui sera le jour du Seigneur. Ceci, c’est le jour de
l’homme ;  c’est  la  raison pour  laquelle  ils  vous critiquent  et  vous font  ce
qu’ils veulent, mais un temps viendra… Ils vous appellent des saints qui se
roulent par terre ou des fanatiques, mais il viendra un temps où ils ne feront
pas cela. Ils crieront et gémiront  et tomberont  à vos pieds. La Bible a dit,
Malachie  4 :1-3,  que vous marcherez  même  sur  leurs  cendres  après  qu’ils
auront été consumés par le feu : il ne leur laissera ni racine ni rameau. C’est
exactement ce que dit la Bible: ”Les justes marcheront sur les cendres des
méchants.” C’est exact. Il ne leur laissera ni racine ni rameau, rien auquel ils
puissent revenir. Et ils seront fichus.
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Maintenant, ceci c’est un jour de l’homme, les actions de l’homme, les
œuvres de l’homme, l’église de l’homme, les idées de l’homme, mais le
jour du Seigneur est entrain de venir.

Donc, Jean était  dans l’Esprit.  Quand il  entra dans l’Esprit alors les
choses ont commencé à se produire. Quand il est arrivé là-bas, il entendit
une trompette. Maintenant, une trompette annonce toujours  quelque chose qui
arrive.  Quand un roi venait, on sonnait une trompette. Quand Jésus viendra, Il
sonnera une trompette  (I Thes. 4:16).N’est-ce pas? Quand Joseph venait, on
sonnait  une  trompette  (Gen.  41:14-44). Et  maintenant  quelque  chose  se
présente ;  Jean  est  entré  dans  l’Esprit  et  il  entendit  une  trompette,  il  se
retourna pour voir ce qui se trouvait derrière lui lorsqu’il entendit le son de
la trompette, après qu’il fut entré dans l’Esprit (Apo. 1:9-18).

Peut-être qu’il était entrain de danser, de sauter, de courir autour de l’île.
Il était entrain de passer un bon moment, il était dans l’Esprit. Cela peut
paraître  sacrilège,  mais  ce  n’est  pas  ça  mon  intention.  Voyez-vous ?  Il  se
pourrait  qu’il  ait  fait  cela.  Je  crois  qu’il  passait  un  bon  moment  dans
l’Esprit, entrain de louer simplement Dieu; parce que c’est exactement ce
qui s’est passé lorsque l’Esprit est descendu sur eux la première fois. Lorsque
l’Esprit est descendu sur eux, ils ont titubé comme des hommes et des femmes
ivres, et ils ont agi comme s’ils étaient ivres, et ils parlaient, et se conduisaient
comme cela à tel point que les gens ont dit : « Ces gens sont pleins de vin
nouveau. »  (Actes  2:1-21). C’est  ainsi  qu’ils  ont  agi  la  première  fois.  Si
l’Esprit  est  revenu  encore,  alors  il  a  dû  probablement  agir  de  la  même
manière. Voyez-vous ? Il n’y a rien qui soit nouveau concernant cette chose;
c’est l’ancien évangile. Oui.

«Dans  l’Esprit  au  jour  du  Seigneur… »  Maintenant  nous  l’entendons.
Maintenant, qu’est ce qui s’est passé ? Qu’est ce qui lui est arrivé. Il a été
transporté en Esprit de l’île au jour du Seigneur. Aussitôt qu’il fut ravi au
jour  du  Seigneur,  il  entendit  une  trompette.  Qu’est  ce  que  c’est ?  C’est
Quelqu’un qui s’avance. Une grande Personne qui s’avançait.  La trompette
sonna, Quelqu’un était entrain de venir. Il regarda. Alléluia!

Il disait,  « Je suis l’Alpha et l’Omega, le premier et le dernier : Je suis 
à la fois l’Alpha et l’Omega ; avant que je puisse te montrer quoi que ce soit, 
Je veux que tu saches Qui Je suis. » (Apo. 1:8). Amen.

C’est la première chose qu’Il lui avait fait savoir, à savoir  Qui Il était.
Qui est  celui-ci qui s’avance ? Est-ce le Roi Jésus ? Le Roi Dieu? Le Roi
Saint  Esprit?  Il  dit,  “Je  suis  tout  Cela?  Je  suis  de  A  à  Z.  Je  suis  le
Commencement et la Fin. Je suis Celui qui est immortel, éternel."

La plus grande de toutes les  révélations est  la  Divinité,  la Divinité
Suprême de notre Seigneur Jésus Christ. Vous ne pouvez pas arriver à cette
première base jusqu’à ce que vous croyiez cela, sortiez… C’est ce que Pierre
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a dit, « Repentez-vous, et ensuite vous verrez la Divinité. Soyez baptisés au
Nom du Seigneur Jésus Christ pour la rémission de vos péchés, et alors vous
êtes prêts pour entrer dans l’Esprit. » (Actes 2:37-41). La première chose
que vous devez connaitre est  la Divinité de Christ. « Je  suis  l’Alpha et
l’Omega.  Je suis de A à Z, il  n’y a pas plus grand que Moi. J’étais là au
commencement ; Je serai là à la fin. Je suis Celui qui était, qui est et qui vient,
le Tout-puissant. » Pensez-y. C’est ce qu’a dit la trompette. 

Priez Dieu pour recevoir une révélation qui vient au moyen de Son
Esprit ! C’est ça le premier pas. Entrez dans l’Esprit !  

Laissez-moi utiliser juste une autre illustration. Supposons que vous avez
besoin de la guérison.  Que dit  la  Parole ?  Eh bien,  nous l’avons tous lu
d’innombrables  fois,  mais  nous  ne  sommes  pas  entrés  dans  l’Esprit
lorsque nous lisions cela. Avons-nous demandé à Dieu de nous enseigner
la  vraie  vérité  de  cela ? Si  c’était  le  cas,  nous  appellerions  les  anciens,
confesserions nos péchés, ils nous oindraient d’huile et prieraient pour nous,
et  ce  serait  ainsi  (Jacques  5:14-15). Cela  pourrait  ne  pas  se  produire
immédiatement, mais  dans  Son  Esprit,  c’est  complètement  terminé. Il
n’existe aucune autre cour d’appel.  Dieu accomplira Sa Parole. Oh, nous
devons  entrer  dans  l’Esprit,  et  alors  les  choses  se  produiront.  Ne
commencez  pas  par  les  actes  d’abord.  Entrez  dans  l’Esprit  et  passez
ensuite aux actes et observez ce que Dieu fera.

Avez-vous  déjà  remarqué  comment  le  monde  entre  dans  l’esprit  des
choses  qui  sont  dans  le  monde ?  Ils  vont  à  leurs  jeux  de  ballon,  leurs
évènements sportifs, et leurs danses. Ils entrent dans l’esprit de ces choses. Ils
ne s’asseyent pas là comme des fleurs posées au mur, de vieux bâtons secs. Ils
entrent  directement  dans  l’ambiance  de  ces  choses  et  deviennent  une
partie de ces choses. Mais, oh, comme ils n’aiment pas voir le Chrétien
entrer dans l’Esprit de la Parole de Dieu. Ils nous appellent des fanatiques
et des saints qui se roulent par terre. Il n’y a rien qu’ils ne feront pas pour
manifester leur haine et leur désapprobation. Mais ignorez cela ! Vous pouvez
vous attendre à cela, sachant d’où cela vient.  Continuez simplement votre
chemin et entrez dans l’Esprit d’adoration (Jean 4:24).

Notre esprit est pur. Il est frais. Il est réel. Il est sobre et sérieux, mais
cependant rempli de la joie du Seigneur. Le chrétien devrait être tout aussi
exubérant et plein de joie dans le Seigneur que l’est le monde quand il
goûte et prend plaisir à ses joies à lui. Les chrétiens, tout comme les gens du
monde, sont des êtres humains; tous deux ont des émotions.  La différence,
c’est que le cœur et les émotions des chrétiens sont  purement centrés sur
le Seigneur de Gloire et  sur Son amour, alors que le monde satisfait  la
chair. [1] 
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Vous savez, c’est ce qui ne va pas avec l’église aujourd’hui ; elle n’entre
pas assez dans l’Esprit. Nous sommes tellement remplis de nous-mêmes.
Oh! là là, si vous pouvez tout simplement sortir de vous-mêmes pendant
assez longtemps. Vous dites, « Eh bien, vous savez, notre église est… Nous
avons  une  routine  ordinaire. »  Oh,  qui  se  préoccupe  de  votre  routine ?  Je
souhaite que vous sortiez de votre routine pendant assez longtemps pour être
sauvés de toute façon. Amen. Obtenez le salut ! Sortez de la routine! Nous ne
prêtons aucune attention à la routine.  Entrez dans l’Esprit et vous pouvez
alors voir des choses se produire. 

Un vieux prophète fut une fois tout remué, parce que quelqu’un était venu
à lui ; il ne devait pas venir. Il était saisi d’une juste indignation, et vous savez
ce qu’il a fait ?  Avant que l’Esprit ne vienne sur lui, il devait chanter de
bons cantiques spirituels (II Rois 3:14-16). Alors il entra dans l’Esprit et
commença à voir des choses. Il vit des visions. Je vous dis  frère, la vie
sera beaucoup différente lorsque l’Eglise entrera dans l’Esprit, et sortira
d’elle-même, et de la routine dans laquelle vous êtes. Amen. [2]

Vous savez, j’aime chanter dans l’Esprit après une réunion  où vous
aviez…durant  laquelle  on a  été sévère  et  tout.  N’est-ce pas ?  Oh, comme
j’aime entrer dans l’Esprit alors. La Parole est tombée maintenant; tout
ce dont  Elle  a  maintenant  besoin  c’est  de  l’humidité,  des  louanges,  et
alors Elle  commence  à pousser. Voyez-vous ?  Oh, ne l’aimez-vous pas ?
Levons nos mains et chantons cela: je L’aime, je L’aime, parce qu’Il m’aima
le premier, et a acquis mon salut sur le bois du Calvaire. [3]

Peu importe combien saint vous êtes, combien pieux vous êtes, combien
vous êtes un ministre ou un laïc, ou quoi que vous soyez,  vous ne pourrez
jamais arriver quelque part avec Dieu jusqu’à ce que vous entriez dans
l’Esprit. C’est juste. Je ne veux pas dire d’entrer dans l’émotion. Je veux
dire d’entrer dans l’Esprit. Voyez, voyez-vous? Vous pouvez entrer dans
l’émotion et faire n’importe quoi. Mais lorsque vous entrez dans l’Esprit,
vous voyez des choses. C’est juste. [4]

Maintenant, frère si vous ne voyez pas la guérison Divine, si vous ne
voyez pas le baptême du Saint Esprit, si vous ne voyez pas ce puissant
mouvement de l’Esprit de Dieu, entrain de se mouvoir dans la dernière
étape  ici,  entrez simplement  dans  l’Esprit  une  fois  et  vous  verrez  des
choses, des choses vous seront révélées (I Pierre 1:13). Vous commencerez
à  remarquer  que  les  choses  tournent  différemment,  comparativement  à  ce
qu’elles étaient habituellement. C’est juste. Vous ne continuerez pas avec un
esprit critique; vous reviendrez humblement. C’est juste. [5]
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Job,  étant  un  prophète,  a  saisi  la  vision  lorsque  le  lavage  d’eau  par
l’aspersion du sang, ou par l’aspersion des eaux de séparation vint sur lui.
Quand il entendit la Parole venant d’Elihu, son cœur saisit cela parce qu’il
était  un prophète. Il s’est tenu sur ses pieds. Les tonnerres ont grondé, les
éclairs ont commencé à étinceler dans les cieux (Job 38:1-7; 19:25-27; 42:1-
6);  le  prophète  entra  dans  l’Esprit.  Ça,  c’est  la  seule  manière  pour
l’Eglise de jamais saisir une vision de ce qu’il faut faire, c’est quand ils
entrent dans l’Esprit de la chose. [6]

Il nous faut entrer dans l’esprit des derniers jours quand les derniers
jours  sont  là.  Quand  vous  allez  à  l’église,  il  faut  entrer  dans  l’Esprit
d’adoration  avant  de  pouvoir  adorer.  Il  faut  que  le  monde  entre  dans
l’esprit des derniers jours avant que les derniers jours puissent venir, et nous
sommes  dans  l’esprit  des  derniers  jours.  Dieu  a  promis  que  ces  choses
seraient là, et c’est ce que nous avons. Nous sommes dans les derniers jours.
Les hommes et les femmes sont là,  ils dorment, et  ils ne s’en rendent pas
compte. [7]

En  observant  la  nature  des  gens,  voyant  que  nous  sommes  dans
l’esprit  du dernier jour… Il  fallait  qu’ils  entrent  dans l’esprit  du monde
antédiluvien  avant  qu’ils  puissent  être  détruits.  Il  fallait  qu’ils  soient  dans
l’esprit de guerre avant qu’ils puissent avoir la guerre.  Oh, Dieu, que nous
soyons  dans  l’Esprit  de  Christ  ce  soir  pour  que  nous  puissions  avoir
Christ.  Que nous soyons dans l’Esprit de repentance, un Esprit de foi.
Donne-nous,  Père,  de  ces  grands  trésors  de  la  vie.  Ils  sont  totalement
gratuits, il suffit de demander. Réalisant que les plus grandes choses de la vie,
et les seules choses véritables qui durent sont celles qui sont invisibles… [8]

Voyez-vous, quoi que vous fassiez, faites tout dans l’Esprit. C’est 
exact. Et l’Esprit fait vivre la Parole (I Cor 14:15 ; Eph 5:19). Pas vrai? 
C’est exact. Oui monsieur. [9]
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